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Intervista radiofonica della emittente nazionale radio-Capital stamani giorno 11 Aprile 2016 alle
ore 7,30 al Presidente Carlone sull'argomento delle barriere architettoniche negli scali ferroviari
delle FFSS della città di Potenza.

  

All'appuntamento sono stati invitati Luca  Orga e Davide Mecca che trattano dei problemi
riguardanti i viaggiatori ed i particolare i pendolari che si avvalgono ancora del trasporto su
rotaia.

  

La giornalista Silvia Scotti di Radio Capital in diretta ha organizzato le interviste per avere la
testimonianza degli "addetti ai lavori" per quanto attinente la fruizione dei servizi offerti dalle
FFSS nella nostra Regione.

  

Il Presidente Carlone,ha ricordato che l'argomento delle barriere architettoniche è stato
affrontato con le altre Associazioni Potentine un anno fa e che nonostante le promesse
dell'Assessore Regionale Berlinguer per la risoluzione del problema, a tutt'oggi nulla ci è stato
comunicato.

  

L'amministratore delegato delle FFSS, Mazzoncini, è notizia di queste ultime ore, ha parlato di
un investimento di 150 milioni di euro per l'abbattimento delle barriere architettoniche in tutta
Italia.

  

Si ha notizia che tali investimenti sono stati previsti da nord a sud dell'Italia e che per il
momento gli stessi si fermano in Puglia ed in Campania, mentre per il sud si prospettano tempi
biblici!!!
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